

## Les preuves de l'épreuve !!!!

Des pannes... encore des pannes... toujours des pannes.

Conséquences : Du système D., de la débrouille, de l'improvisation, du réflexe...

Ce week-end dernier des 24 et 25 février 2024 aura été « exemplaire » des conséquences catastrophiques / calamiteuses de l'abandon du site de Malakoff Outre-mer la 1ere par la direction générale de France Télévisions :

Des reportages, des plateaux et surtout des journaux télévisés sauvés en partie grâce au dévouement de personnels de l'établissement de la rue Danton qui se battent pour que les missions du Pole Outre-mer soient assurées malgré tout.

### Malgré tout !!!

Malgré les crises de nerf, malgré l'improvisation, malgré le stress, malgré les angoisses...

Malgré toutes les « merdes » auxquelles sont confrontés de plus en plus les salariés en raison de la dégradation des matériels et autres outils devenus complètement obsolètes avec lesquels ils doivent travailler. Et « travailler »... avec beaucoup de guillemets. Car passer son temps à recourir au système D pour que ça marche n'est pas vraiment du travail. Une panne : ok. Des pannes : c'est une résultante : celle des non-réparations des matériels tombés en panne pour les réparer ou les remplacer. En d'autres termes, c'est une forme d'assassinat !

Car s'agissant du site de Malakoff et des personnels qui y travaillent, il s'agit bel et bien d'un assassinat pur et simple entrepris non par la direction du site de Malakoff (elle aussi est prise en otage dans cette histoire) mais par la direction générale du groupe FTV avec la complicité passive de la direction du Pole Outre-mer pourtant basée à Malakoff. Une direction du Pole OM complètement silencieuse sur cette situation.

### Explications :

En décidant unilatéralement de rapatrier au siège les personnels et les missions du Pole outre-mer de FTV courant 2025, la direction du groupe a décidé ni plus ni moins depuis au moins deux ans ne plus donner les moyens financiers à la direction de Malakoff d'assurer ses missions.

Résultats :

- Les machines et les outils tombent en panne les unes après les autres
- Les logiciels ne sont plus mis à jour
- Les serveurs sont archis pleins / saturés
- Les liaisons avec les stations d'outre-mer – le cœur de métier et la raison d'être de Malakoff – plantent à tour de bras
- Le site se dégrade à vue d'œil
- Le manque de personnel empêche la réalisation du travail dans des conditions correctes
- Les risques psycho-sociaux se multiplient parmi les personnels.
- La démotivation l'emporte. Et pourtant !

Ce week-end des 24 et 25 février a vu nombre de reportages réalisés au salon de l'agriculture ne pas parvenir dans les stations ou avec un retard monstre ;

Des directs n'ont pu être réalisés avec des stations demandeuses.

Aucun sujet / aucun JT des stations des 1ere n'est parvenu sur le serveur de Malakoff...

Transpondeur / Protocols / tables de mixage / régie / nodal / caméras / banc de montage en panne ! Etc., etc., etc. !!!

Et plus d'informaticiens ou de techniciens pour intervenir après 19h alors que le soleil ne se couche pas entre Malakoff et les stations des 1ere et inversement... Economie financière, économie de moyens, économies de personnels !

Tout ça à quelques mois des Jeux Olympiques et des Jeux Paralympiques dont France Télévisions et le Pôle OM sont partenaires officiels.

Comment cela s'appelle-t-il si ce n'est un assassinat ?!? Oui, un assassinat pur et simple !!!

Tous les personnels pensent et se disent la même chose en interne :

**« La direction générale veut nous tuer. Ils veulent que l'on se plante pour justifier la suppression du site, des personnels et des missions de Malakoff pour faire des économies ! »**

Alors que ces mêmes personnels travaillent et produisent ! Parce qu'ils sont fiers de travailler pour les Outre-mer, pour leur visibilité !

A l'exemple de ce qui s'est passé ce samedi 24 février au Salon de l'agriculture. Un cultivateur réunionnais qui présente sa production de vanille dans le hall consacré à l'agriculture ultramarine et qui a bénéficié au *Péi* d'un avant sujet réalisé et diffusé par nos confrères de Réunion la 1ere, nous a confié sa joyeuse surprise que tant de visiteurs, en ce premier jour du salon, l'avait vu à la télé. « Je n'imaginai pas que Réunion la 1ere avait une telle audience ici en hexagone » a-t-il déclaré. « C'est parce que le reportage a été aussi diffusé dans l'édition outre-mer de France 3, reprise sur Franceinfo.tv, France 24 et TV5 monde » lui a-t-il été répondu... juste grâce au travail des équipes de Malakoff. Juste ! Et cet homme de remercier du fond du cœur le travail des personnels du Pôle outre-mer dont c'est la mission !

La preuve par l'image que le travail de ce pôle Outre-mer - tv, radio et web - est important et participe grandement au rayonnement et à la visibilité des OM.

Dans l'autre sens : il a fallu que des monteurs, le média-manager et des techniciens, rudent avec *Wetransfer* et les moyens du bord pour que le JT OM de France 3 puisse être réalisé en direct alors qu'une grande partie des moyens de production de Malakoff était en panne ce week-end et dans le même temps qu'une partie des stations ultramarines reçoivent les reportages réalisés samedi et dimanche...

Imagine-t-on une seule seconde... UNE SEULE SECONDE (!) les personnels et les équipes de France 2 travailler dans de telles conditions ?

La réponse claque, cinglante : « NON ! NON ! Et NON ! » Même pas en rêve ! Et c'est normal ! NORMAL !!!

Alors pourquoi ce qui est normal pour France 2 ne l'est pas pour le site de Malakoff et le Pôle OM en général ?

Parce qu'il est tellement plus facile et lâche de s'en prendre aux plus faibles !

Alors, le pôle Outre-mer de FTV appartient-il bel et bien à France télévisions ? Oui ou non ?

Si oui : pourquoi cet assassinat ? Pourquoi cette maltraitance à l'encontre du site et des personnels de Malakoff à l'exemple de cette décision toujours de la direction générale de FTV dans le cadre de campus s'agissant de l'établissement de Malakoff : suppression des deux studios TV pour les remplacer par un vulgaire HUB (mi radio / mi Tv) dans lequel le pôle Outre-mer ne pourra plus réaliser ces émissions comme cela est fait sur le site de Malakoff ?

Et comme cela ne suffisait pas : la direction du projet Campus a pris la décision unilatérale début février de revoir à la baisse ce hub en supprimant les écrans Tv qui étaient prévus... SANS MÊME PREVENIR la direction de l'établissement de Malakoff...

Voilà ce qui caractérise une forme de maltraitance au travail !

Encore une preuve de cet assassinat programmé !

Les preuves de l'épreuve ! De l'épreuve subie par TOUS LES PERSONNELS de Malakoff. TOUS !!!

Mesdames et messieurs de la direction de France Télévisions, les personnels du Pôle OM ne se laisseront pas faire. Car ils croient plus que jamais à leurs devoirs et leurs missions : celles d'assurer la visibilité des OM de part et d'autre des océans.

Après la suppression de l'AITV et de France Ô, malgré les blessures qui n'ont pas cicatrisées, les personnels se battent et vont continuer encore et encore de se battre et de porter haut les couleurs et les voix d'outre-mer !

**Les élus et les membres du SNPCA-CGC vont poursuivre ce combat, continuer d'agir, pour que les ultramarins et toutes les personnes intéressées par les Outre-mer continuent d'entendre, de lire et de découvrir les vies, les difficultés et les réussites des ultramarins en France et dans le monde au sein du service public de l'audiovisuel français... malgré les épreuves, malgré tous les coups bas qui leurs sont portés par la direction générale de France Télévisions.**

Ce ne sont pas aux ultramarins, aux gens qui vivent et travaillent outre-mer et à celles et ceux qui les servent au sein de la télé, du web et de la radio publique présents aux 4 coins de la planète de payer encore et toujours la note des efforts budgétaires demandés par l'Etat actionnaire du groupe à France Télévisions.

**Ça suffit ! CA SUFFIT !!!**

Fait à Malakoff, le 27 février 2024.

